

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

1. Hasil pengkajian pada penelitian ini maka dapat dirangkum kesimpulan bahwa sesudah dilaksanakannya program revitalisasi pasar di kota Padang mengakibatkan kesejahteraan pedagang menurun, penurunan ini terlihat dari hasil dilapangan bahwa sebanyak 54.3% pedagang mengalami penurunan pendapatan sesudah dilaksanakannya program revitalisasi. Namun terdapat peningkatan terhadap pengelolaan pasar yang meliputi kondisi sarana atau fasilitas pasar, kebersihan pasar, keamanan pasar, kenyamanan dan pelayanan administrasi sesudah dilakukannya revitalisasi pasar tradisional.
2. Dari hasil kajian pada penelitian ini menunjukkan sosio demografi yang dilihat dari pendidikan pedagang menyimpulkan pendidikan pedagang sudah cukup baik, dimana tergambar dari 48.6% pedagang yang memiliki pendidikan SLTA. Jadi secara produktivitas tentunya sosio-demografi berpengaruh terhadap kesejahteraan pedagang, dimana semakin tinggi pendidikan maka semakin membantu dalam mengambil keputusan yang lebih baik dalam berdagang. Walaupun pendapatn pedagang menurun setelah dilaksanakannya revitalisasi pasar, tetapi penurunan itu disebabkan karena kurang matangnya perencanaan dari program revitalisasi itu sendiri.
3. Dari hasil temuan dilapangan pemerintah perlu membuat kebijakan yang berkaitan dengan pengembangan sistem kordinasi antara pengelola pasar

tradisional dengan pedagang agar terciptanya keamanan, ketertiban serta kenyamanan dalam kegiatan ekonomi.

Saran

1. Pemerintah perlu meningkatkan sistem pengelolaan pasar yang adil bagi pedagang, serta pemerintah perlu meningkatkan dibidang pemasaran dan sosialisasi agar dapat menarik pembeli untuk datang berbelanja di pasar tradisional, dan perlu adanya sosialisasi ke pedagang mengenai pentingnya menjaga kondisi fisik maupun kebersihan lingkungan pasar yang berguna untuk peningkatan pendapatan sehingga tercipta kesejahteraan pedagang..
2. Pemerintah perlu membuat perencanaan yang lebih baik dalam melaksanakan revitalisasi pasar kedepannya, seperti pembuatan akses masuk, penempatan pedagang, dan pengedukasian kepada masyarakat untuk berbelanja dipasar tradisional yang sudah direvitalisasi.
3. Selanjutnya Setelah revitalisasi pemerintah kota padang harus tetap memperhatikan keberlangsungan pasar tradisional, agar eksistensi pasar tradisional tetap terjaga dan tidak kalah bersaing dengan banyaknya pasar modern yang bermunculan, dan pasar tradisional dapat terus berkembang dan berbenah untuk menjadi lebih baik kedepannya. Kemudian perlunya pengawasan dan evaluasi dari pemerintah dan pihak-pihak yang terkait, setiap tahun atau bahkan setiap bulannya. Dan harapan kedepannya semoga pasar tradisional yang belum direvitalisasi agar dapat segera direvitalisasi.